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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
immer wieder wurde in der letzten Zeit um Aktualisierungen und Anpassungen des Standort- 
und Sortimentkonzeptes sowie um neue Gutachten gebeten. Häufige Aktualisierungsanträge 
und Änderungswünsche wurden meist mit lang vorhersehbaren Veränderungen von Rah-
menbedingungen, Bevölkerungsstrukturen, Arbeitsmarktsituation etc. begründet. Nicht selten 
wurde das Konzept aufgrund politischer Interessenlagen angepasst. Diese Gegebenheiten 
lassen das Magdeburger Märktekonzept an Glaubwürdigkeit und Aussagefähigkeit verlieren, 
was nicht nur ansässige Unternehmen sondern auch die Bürgerinnen und Bürger dieser 
Stadt verunsichert. Ich bitte daher um eine ausführliche Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Ist das Magdeburger Märktekonzept in seiner jetzigen Form zeitgemäß und praktika-
bel?  

2. Stellt die Umsetzung des Märktekonzeptes bei andauernder Aktualisierung und An-
passung mit enormem Verwaltungsaufwand einen tatsächlichen Nutzen für die Lan-
deshauptstadt dar?  

3. Macht es Sinn, vom derzeitigen Magdeburger Märktekonzept abzusehen und mit Hil-
fe anderer Bedarfsanalysen neuere Modelle zu entwickeln?  

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung der Fragen.  
 
 
Fraktionsvorsitz 
Roland Zander 
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